

Brasil. A la caza de talentos extranjeros

25 Abr. 2013

Enviado por: [NoticiasRedaccion](#) | Tags: [Economia](#)

Brasil. A la caza de talentos extranjeros. Ingenieros, enfermeros, arquitectos, médicos, químicos... pueden encontrar en Brasil la salida profesional que Europa ahora no les ofrece.

Y es que el Gobierno brasileño está buscando nada menos que **seis millones de profesionales extranjeros**. Y no se trata de inmigrantes sin grado universitario, sino de profesionales altamente calificados que puedan satisfacer la demanda actual de la economía brasileña, la primera de América Latina y séptima del mundo.

"No es una política general de inmigración, es una estrategia para atraer cerebros", ha manifestado el ministro interino de la SAE Marcelo Neri.

En Brasil hay, dicen los expertos, un "apagón de mano de obra": está entre los países con menor proporción de inmigrantes en la población. Los extranjeros representan actualmente el 0,2% de la población. Y con la incorporación de seis millones en los próximos años, este porcentaje se elevaría a aproximadamente a 3%.

La demanda vendría, sobre todo, de los **sectores de la ingeniería y la salud**.

De acuerdo con la encuesta sobre escasez de la consultora internacional Manpower Talent, realizada en 2012, Brasil es el segundo país en tener problemas para cubrir vacantes, detrás de Japón. La falta de candidatos disponibles y la falta de experiencia son las dos razones principales, dicen los empresarios.

"El verdadero apagón del trabajo se basa en la mano de obra calificada, que es donde los salarios están subiendo", dice el ministro Marcelo Neri, quien también es el presidente del IPEA.

Una encuesta de Brasil Inversiones y Negocios (Brain, por sus siglas en portugués) afirma que la **medicina, la ingeniería civil, la ingeniería química y la arquitectura** son áreas en las que el país necesita más profesionales que están disponibles.

Los salarios en Brasil son atractivos para los extranjeros, pero la burocracia es vista como un problema.

